



COMMUNIQUÉ

DIFFUSION IMMÉDIATE

Tourisme Côte-Nord, récipiendaire de la médaille de la députée!

Côte-Nord, 26 août 2022 – Afin de souligner le rôle important qu’a joué l’organisation dans la valorisation et la promotion de la région, Tourisme Côte-Nord a eu le privilège de recevoir la médaille de la députée pour l’ensemble de la Côte-Nord.

La députée, Marilène Gill, a reconnu le travail acharné de l’association touristique régionale à faire briller la Côte-Nord, malgré le contexte pandémique. Tourisme Côte-Nord accueille ce prix avec fierté, et celui-ci encourage le directeur général, Paul Lavoie, et son équipe à continuer de promouvoir les beautés naturelles et les activités riches et diversifiées de son territoire.

« Ce prix résulte de notre travail d’équipe et de notre collaboration avec nos membres partenaires. Il est toujours encourageant de savoir que notre travail est reconnu et que nos efforts ont un réel impact sur notre région. Au nom de l’équipe de Tourisme Côte-Nord, merci! »

À propos de Tourisme Côte-Nord

Tourisme Côte-Nord est l’organisme privé sans but lucratif, reconnu et mandaté par le gouvernement du Québec en matière de concertation régionale, d’accueil, d’information, de signalisation, de promotion et de développement touristique pour la région. Le ministère du Tourisme du Québec reconnaît ce partenaire pour établir les priorités, les grandes orientations et les actions stratégiques qui assurent le déploiement de la Côte-Nord. Pour plus de renseignements, visitez le www.tourismecote-nord.com.

-30-

Source :

Josy Anne Dufour
Tourisme Côte-Nord
jadufour@cotenordqc.com
418-294-2876 poste 1327